

VENEZUELA NO ESTÁ SOLA

Categoría: Cultura

Publicado: Viernes, 23 Junio 2017 16:15

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 7705

VENEZUELA NO ESTÁ SOLA

Ante la creciente injerencia de la oposición en los asuntos del gobierno de Venezuela, lo cual provoca la actual y evidente inestabilidad política en ese país, muchos pueblos y fuerzas progresistas del mundo respaldan al proceso revolucionario bolivariano y abogan por la paz en la región como única alternativa de desarrollo. Desde la Cultura, escudo y espada de nuestra nación, el mensaje es muy claro:

“La Cultura Cubana está con la Revolución Bolivariana”